

Fecha: 17-06-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Distinguen a donantes de sangre altruistas

Pág.: 3

Cm2: 136.4

VPE: \$ 221.884

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

■ No Definida



SE DISTINGUIÓ A 15 DONANTES VOLUNTARIOS EN EL HOSPITAL

Distinguen a donantes de sangre altruistas

Con una colecta de sangre y una ceremonia para destacar a usuarios altruistas, el Centro de Sangre del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé celebró el Día Mundial del Donante de Sangre, actividad que fue liderada por el director del establecimiento Cristian Quispe, el subdirector (s) de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Arica y Parinacota, Jorge Becerra, y la jefa de la unidad, Magdalena Gardilic.

Los donantes que fueron felicitados por tener 15 o más aportes en los últimos años fueron Lissette Ortiz, Benjamín Flores, Flavio Rojas, Miguel Toro, Sebastián Cubillos, Erick Shaff y Guido Mamani.

La jefa del centro de sangre manifestó que la región tiene un 58% de donan-

tes altruistas, mientras que el país solo llega al 33%. Lo anterior, comentó, hace referencia a las personas que donan sin estar motivadas por la hospitalización o el tratamiento de un familiar o amigo, sino de manera espontánea, lo que garantiza, aseguró, hemocomponentes seguros para las transfusiones.

Tanto el director del hospital como el subdirector (s) del servicio agradecieron a las personas usuarias que, de manera reiterada, se acercan para donar, lo que es vital para los pacientes en estado crítico, los partos, los tratamientos de cánceres y los procesos del buen morir.

Quienes estén interesados en sumarse a la donación voluntaria de sangre pueden llamar al +56 9 4427 9931. ☎